

# YAZHI ESTA DE VUELTA EN COMUNICACIÓN - NOTICIAS - DIRECTO CON GOSIA

Published 4 October 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Directo con Gosia - Informacion de Yazhi - 2 Octubre 2022

Robert: Que piensas de la dieta de los insectos?

Yazhi: Eso es terrible porque aquí ya vimos que no son sanos. Para empezar sus caparazones son porosos y adentro están llenos de enorme variedad de toxinas que hay ahí causados o generados por esos microorganismos patógenos, y no se destruyen cocinándolos. Además, la fibra de los insectos pasa cortando el intestino adentro ya que solo tiene una célula de espesor, causando fugas internas y envenenamiento de la sangre. En inglés esa condición bastante seria se llama Leaky Gut.

Otra cosa es que no da los requisitos necesarios para sostener la vida humana cuando a proteínas y su tipo, porque no son iguales todas las proteínas. Por eso los frijoles llenos de proteínas no son suficientes para nutrir al cuerpo humano.

-----

Gosia: Dicen que habían algunos cambios grandes dentro de la Federación. Como que no están en cargo de la Tierra ya como antes o algo así. Que hay de cierto en eso?

Yazhi: La Federación es muy grande y si domina esta región. El problema es ese precisamente. Que es muy grande y con ello hay problemas de comunicación entre las partes aún aquí. Eso se presta a muchas contradicciones entre quienes hablan de cosas referentes a- la Federación.

Pero como hemos dicho antes, la Federación directa de aquí NO está al mando de lo que sucede. Por eso el concepto de "cambio" de que no están en control ya si aplica y eso es muy alarmante, porque no se sabe quienes lo están. Solo especulaciones, y eso significa que no son transparentes, y eso aunado a la negatividad acelerada en la Tierra indica que es verdad que no son los mismos que antes. Puede ser que la gente que dice esto se están dando cuenta de lo que ya dijimos hace meses, a penas. No veo nada nuevo sucediendo aquí. Más de lo mismo.

Gosia: También algunos dicen que Alcyone está al mando?

Yazhi: Alcyone al mando? No, ya quisiéramos que Alcyone estuviera al mando. Sé que algunos grupos controlados por los Jesuitas Illuminati y agencias de 3 letras toman a Alcyone como negativos. Será negativo para ellos y sus intereses. El que Alcyone estuviera al mando, significaría que Alenym estaría al mando aquí, ya que los representa en este sector. Y no es así.

-----

Yazhi: Sobre amenazas de bomba nuclear - no sucederá eso. En primera porque las bombas nucleares no funcionan como se les dice. Y en segunda porque no hay

ningún conflicto real entre países, puesto que los controla el mismo grupo. Solo los ponen a luchar entre si como un coach de boxeo que financia a ambos boxeares en una partida.

Lo que les interesa es el control de masas. Entonces lo que si pueden hacer es detonar explosivos de gran capacidad pero convencionales. Algunos hacen o forman el famoso hongo nuclear falsificando la explosión misma. Ejemplo de estos sería la bomba GBU-72 Fuel Air y sus variantes. Y venderle al publico que fue nuclear.

Especulo, pero insisto que las cosas no son como les dicen, y nunca usarían algo que contamine todo a nivel inusable para el Cabal si tienen la opción de falsificar el mismo evento con los mismos resultados.

Sin embargo, la alta radiación favorece a algunos organismos no - humanos que viven en frecuencias bajas. Ya que la radiación ionizante baja la frecuencia de un sitio, terraformandolo para dichas criaturas.

Robert: Entonces lo de Hiroshima eran armas de energia?

Yazhi: Se especula que podría no haber sido nuclear ya que la reconstrucción de Hiroshima vino inmediatamente después de la explosión, o casi de inmediato. Y no es viable eso si se compara con los efectos y las consecuencias de un lugar contaminado de los componentes que usaron.

También se sabe que los bebés que nacieron con defectos después de Hiroshima y Nagasaki (siempre se olvidan de Nagasaki) solo son una colección de fotos de bebés con malformaciones de post guerra de todo Japón que se usó como propaganda en contra de lo ocurrido en esas dos ciudades.

Sin embargo, no hay forma de corroborar ni de confirmar nada de lo que acabo de decir, pero es una posibilidad muy grande. Así como es una posibilidad muy grande que las explosiones hayan sido por cabezas u ojivas convencionales.

El tipo de explosión y de daño que se ve en las fotos de Hiroshima y Nagasaki indican una explosión de índole aérea. Es decir la bomba detonó a cierta altura y no al entrar en contacto con la superficie.

Esto es congruente con lo que dicen sobre la altura de detonación de las bombas atómicas "Little Boy" y "Fat Man" que se usaron, pero también es congruente con una bomba del tipo Fuel Air como del GBU-72 que es convencional y también detona a cierta altura.

También hay rumores firmes de que dichas bombas, nucleares o no, fueron de fabricación Alemana <--- <---

También es muy posible eso que si fueron armas de energia. Recuerden que el nivel tecnológico real del cabal NO es ni remotamente similar al que muestran a la población.